

# Reventin-Vaugris

## Le loto du club de football et du Sou des écoles fait salle comble

Le Dauphiné Libéré –



01 / 02

L'US reventinoise et le Sou des écoles ont fait des heureux. Photos Le DL/Dominique Josset



02 / 02

Remise de lot par la présidente du Sou des écoles, Anaïs Hayo.

Ce samedi 8 février, le gymnase reventinois affichait complet ou presque pour la soirée loto organisée conjointement par l'US reventinoise (club de football) et le Sou des écoles. Au fil de l'annonce des numéros, chacun remplissait son carton dans l'espoir de remporter l'un des nombreux lots mis en jeu. Bien sûr, la chance a souri à certains. Pour l'USR, la prochaine manifestation sera le tournoi de football, qui aura lieu du 4 au 9 juin et où le

mot solidarité aura une nouvelle fois tout son sens. Dans un autre genre, le  
Sou des écoles proposera son carnaval le vendredi 14 mars.